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Nº EMENTA REQUÉR PODA DE ÁRVORES
“1125“ EM TERRENO PÚBLICO NA NA RUA

DOUTOR EMILIO PRINCIVALLI (FRENTE)
Nº539 — BAIRRO QUINTINO FACCI n
(PROTJDIQ 49 579 s).

SENHOR PRESIDENTE,

Cansederzndo que se trata de uma questão de segurança pública, pois a
fa ta ae mamtenção da poda dos galhos esta causando acidentes graves &

'nseguradça ra wzmnançe dewdc a queda & escuridão;

REQUEIRO, após ouwdo o Plenário na forma reglmental & observadas
tcrmandaces egaws, que sega oflciado O chefe do executivo Municipal, para que
em 'na ne ac setor resgansáveW da Prefeítura Mu'nícipal de Ribeirão Preto

RE. «IA DO MEIO AMBIENTE) PODA DE ARVORES EM TERRENO
PUBLICO NA NA RUA DOUTOR EMILIO PRINCIVALLI (FRENTE) Nº539 -
BAIRRO QUINTINO FACE! II (PROT.2019 49 579 6).

Em confC'mldade com o artigo 8º Unha “D" da Lei Orgânica do Município
Gt RGE rna Preto,

Saªe das Sessões, 13 de Novembro de 2019.
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— Wereador
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